

“LA MARGARITA”

En mi estancia en la gran Institución que es FIRA laboré del 1º de agosto de 1989 al 16 de enero de 2024 (35 años aproximadamente) 5 años de becaria.

Durante ese trayecto tuve muchas anécdotas bien sabidas por amigos de FIRA cercanos, de las cuales guardo en el corazón y muy contenta de que en el portal de JUFIRA nos den la oportunidad de darlas a conocer, me encantaría todas escribirlas y enviarlas al portal.

Esta fue mi primer anécdota la cual titulo “**LA MARGARITA**”.

Corría el año de 1989 en el cual en julio de ese año culminé mis estudios de Secretaría Ejecutiva Bilingüe, me gradué con mucho entusiasmo y con muchas ganas de trabajar como secretaría en un banco, por que comentaban que eran los mejores lugares para trabajar.

Ya me había graduado y me encontré en el mercado a una amiga de la escuela que había hecho sus prácticas en FIRA y me comentó que estaban solicitando secretarias, de inmediato me presenté en las oficinas de Ventura Puente, me atendió muy linda como siempre Marthita Salas ese mismo día me hizo los exámenes y el día 1º de agosto de 1989 ya estaba yo presentándome en FIRA Ventura Puente.

Me presentaron ante el Lic. Raúl Maldonado Maza que en paz descance en el Departamento de Operaciones, yo con muchos nervios y emociones encontradas le comenté en qué le puedo apoyar dígame y me dijo por favor Srita. Lupita corrija este escrito en la máquina de Margarita y ni tarda ni perezosa me fui a todas las áreas a buscar a Margarita, recuerdo que me comentaron que fuera con el amiguito (Gustavo Castillo) que el conocía a la mayoría de las personas por que estaba en ese entonces en la caja y no me supo decir porque como no sabía el apellido y a mi me daba pena regresar con el Lic. Raúl a pedirle dicho apellido.

Y así transcurrió un buen tiempo por que recorrió todo el edificio, recuerdo que ya estaba informática, servicios generales, caja y finanzas y no pude encontrar a Margarita, regresé nerviosa y triste por que no había podido cumplir con lo

encomendado, regresé con el Lic. Maldonado y le dije no encontré a ninguna Margarita, parece ser que no hay ninguna persona que labora aquí con ese nombre y se sorprendió recuerdo todavía su cara de asombro – me dijo – A ver señorita no tenía que buscar a ninguna persona, aquí en la oficina tenemos dos tipos de máquinas, de esfera y de margarita que son las más actuales y luego sonrió y yo me puse más roja que un jitomate, luego me tranquilizó Lupita Macías que estaba en esa área.

Con mucho cariño.

María Guadalupe Sánchez Chávez.